

Destina gobierno 6 de cada 10 pesos del gasto a desarrollo social

Reporta SHCP avance de 91.3% en compromiso de ahorro

Con el fin de atender las necesidades básicas de la población ante la crisis mundial, el gobierno federal ha destinado seis de cada 10 pesos del gasto programable a desarrollo social, lo que significó una expansión de 8.5 por ciento anual, resaltó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el Informe Semanal de su Vicería, la dependencia subrayó que en el primer semestre de este año la política de gasto se orientó a generar condiciones para avanzar en la recuperación económica y atender las necesidades de la población.

Además de incrementar los proyectos de inversión en infraestructura y fortalecer la

seguridad pública, con base en la disponibilidad de recursos y en congruencia con la meta de balance presupuestario aprobado por el Congreso. Sobresalen en este rubro los incrementos en el gasto en asistencia social (23.1 por ciento); agua potable y alcantarillado (11.9); seguridad social (11.9); urbanización, vivienda y desarrollo regional (11.2) y salud (10.2 por ciento), en beneficio de los grupos más necesitados.

Además, expuso, de enero-junio se ejercieron 85.9 mil millones de pesos en programas para combatir a la pobreza, 45.3 por ciento del monto total aprobado en este rubro para todo el año. Destacó que conforme a los Lineamientos de austeridad,

racionalidad, disciplina y control del ejercicio presupuestario 2009, publicado en mayo, se estima generar un ahorro en el gasto corriente de las dependencias y entidades de 3.5 por ciento promedio en servicios personales y de 6.4 por ciento en gasto administrativo y de operación.

Así, al 30 de junio se tiene un avance en los compromisos de ahorro del 91.3 por ciento, resaltó la Secretaría de Hacienda. Y es que, recordó que el entorno externo adverso, las medidas sanitarias para controlar el brote de influenza y el efecto calendario de la Semana Santa, propiciaron que la actividad económica en México en el segundo trimestre del año registrara una fuerte contracción.



La mayoría de los recursos son contra la pobreza.

